

13 de julio de 1978

Rd.  
7-17-78  
JG

Estimado Guillermo:

Te adjunto dos breves articulos que se publicaran este mes, y de los cuales te enviare copia impresa. Uno trata de demandar que, si los investigan a uds. que investiguen a todo el mundo. El otro, de la solitaria de Ignacio, la cual informaste a Marta en vuestra conversacion telefonica.

Estoy ahora preparando un essay en ingles desplazando las fabricaciones de la fiscalia una por una de acuerdo con lo publicado en la prensa americana, e hispana (la Prensa de NY)

Te enviare las respuestas obtenidas de figuras americanas. No creo que haya jurado alguno que les pueda encontrar implicados, porque la reaccion general es ver todo esto como persecucion politica sin base alguna.

Marta esta preparando un articulo de peso que estara listo en cuestion de dos o tres semanas.

Si encuentras algo en estos articulos incorrecto dimelo para modificarles. El poco espacio se debe a que solo pueden ser dos cuartillas.

Muchos saludos,

Ramon

Guillermo recuerda el Plan "Z" para Chile. Eso puede ser utilizado por tu abogado para debatir el issue mas amplio y traer a mucha gente al redil ante el tribunal. El Plan "Z" fue el preparado para Caracas (1964) motivo de expulsion de Castro de la OEA; repetido mas tarde para Chile para tumbar a Allende con un ejercito rojo, y poner un comunista castrista radical derrotando al ejercito con un ejercito infiltrado. La Junta publico algo al respecto y despues la callaron en Eashington. El Plan Z" puede ser un arma de escandalo ya que quieren el escandalo. Tambien, Marta y yo tenemos todos los recortes de prensa americanos, por si los necesitas para enviarte copias fotostaticas. Si hay algo en research en- que podamos ayudar con decirlo tienes.

NO HA LUGAR

Redo.  
7-17-78  
J.C.

Insistiremos hasta que los pongan en libertad. Los dirigentes del exilio cubano, Guillermo e Ignacio Novo Sampol, son inocentes de todo cargo fabricado por la fiscalia para servir los intereses del Departamento de Estado de los Estados Unidos de America.

Los cubanos libres, demandamos que Estados Unidos y sus correspondientes instrumentos legales, investiguen la conducta del Dr. Henry Kissinger y sus conexiones con el plan del Servicio Central de Inteligencia para derrocar al gobierno del Marxista Salvador Allende. Porque, o se levantan los cargos contra los cubanos en el caso Letelier, o se investiga a Kissinger ya que pueden haber sido sus propias ordenes como Secretario de Estado, extender los planes ya discutidos ante el Senado publicamente, hasta despues de la caida de Allende. De todos modos, esta el Dr. Kissinger implicado por asociacion.

Demandamos que investiguen a Richard Nixon. Ya que el fue el presidente que autorizo el derrocamiento de Allende--tal y como lo declaro Kissinger ante el Denado.

Demandamos que investiguen a Richard Helm, como jefe de la C.I.A.

Demandamos que el FBI publique todos los expedientes

que involucran a cubanos con el caso fabricado por la fiscalia em Washington. Y que se les llame a contar en publico, en el banquillo de testigos, para ver quienes le ordenaron que sirvan de instrumentos contra el exilio cubano.

Demandamos que se investigue al Pentagono. Po r si alguna de sus agencias decidio involucrarse en el caso Letelier indepediente de la Casa Blanca.

Demandamos que investiguen al Presidente Carter, porque bajo su administracion, se le extiende un credito a la Junta Militar de Chile obviamente comprando la deportacion de quien posiblemente es agente de la C.IA. destinado a involucrar a los hermanos Novo en el caso apocrifo de Letelier.

Y, asi, demandamos que se investigue a todos los funcionarios--desde Cyrus Vance hasta Andrew Young--que tienen algo que ver en este caso desde posiciones de poder.

Demandamos, finalmente, que investiguen que alto funcionario del gobierno rescato a Letelier de la carcel en Chile, logro introducirlo en Estados Unidos, y hasta le consiguio un trabajo en Washington. Y, de paso, que

establezcan la razon por la que, Letelier, recibia mil pesos de Cuba. ¿Por caridad?

En terminos muy claros: los hermanos Novo Sampol son inocentes! En terminos muy claros: hay que ponerlos en libertad!

En terminos muy precisos: la fiscalia no tiene caso legal. Jamas un jurado le creera las fantasias presentadas por la fiscalia. Jamas creeran al gobierno, ni al Departamento de Estado de Estados Unidos.

Y, nuestro pueblo cubano: jamas abandonara a los hermanos Novo. Que constituyen lo mas sano de nuestra juventud y, porque precisamente simbolizan ya el rescate de la Patria encadenada. Los hermanos Novo Sampol, junto al compatriota Alvin Ross, deben ser liberados por el conglomerado de corporaciones reconociendo que "no ha lugar" a las fabricaciones mercenarias de la fiscalia.

IGNACIO NOVO SAMPOL CONDENADO  
A SOLITARIA

Rdo. 2-12-78  
Rf.

En la Francia de Luis XV, los habria conducido a la plaza publica, azotandoles las espaldas para ejemplo general. En el Haiti de Duvalier, les habrian acusado de conspirar contra el estado, condenandoles las almas eternamente en la figura de un animal. En la Cuba de Castro, les habrian fusilado por dignos. En el Estados Unidos de Carter, les acusan falsamente, y los encierran en la carcel.

Guillermo, e Ignacio Novo Sampol han sido escogidos para el castigo de la Metropolis Americana contra el exilio cubano. No tienen caso legal alguno. Pero insisten!

Porque, en el castigo a los hermanos Novo, le va el decadente prestigio al Departamento de Estado. Y esa es promesa que parecen haber realizado al tirano Castro los que desean ayudarle su tirania en Cuba.

No contentos con encarcelarles. Acusarles falsamente. Intentar restarles el prestigio incolume. Ahora se dan a la tarea de torturar a Ignacio Novo Sampol encerrandole en solitaria.

Tienen en solitaria a Ignacio Novo Sampol! Y, ya Cuba no puede tener amor hacia el aliado que castiga sus hijos mas queridos. Estados Unidos ha cometido agresion

contra.

los lideres del Movimiento Nacionalista y, eso es intolerable para el pueblo libre de Cuba. La demanda es drastica: la libertad para los injustamente encarcelados. Libertad inmediata, sin cortapisas, sin compromisos, y sin excusas.

Ignacio Novo esta siendo sometido a una crueldad inaudita encerrado dentro de cuatro paredes. Es una violacion de los derechos humanos que pretende defender el Presidente Carter. Es una violacion inadmisibile lo que cometen los americanos contra Guillermo Novo Sampol. Contra Alvin Ross. Contra Ignacio Novo Sampol. Contra todos los presos politicos cubanos en esta tierra.

Hay que demandar la libertad de estos cubanos. Hay que movilizar la opinion publica. Escribir cartas, y enviar telegramas. Paralizar la burocracia enviando miles de demandas al Departamento de Justicia, y a la prensa del pais. Y hay que hacerlo ahora!